

COMMUNIQUE

N° **0425** -26/ADC/DG/DG.M/DG.MT/rhm

Portant attribution du marché relatif aux travaux de rafraichissement des peintures intérieure et extérieure de l'aérogare passagers de l'Aéroport de Bamenda.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A., communique :

Le marché relatif aux travaux de rafraichissement des peintures intérieure et extérieure de l'aérogare passagers de l'Aéroport de Bamenda, est attribué à la société **ETS BATILUX-CAMEROUN**, Yaoundé-Cameroun, Tel. : 698 72 50 84 / 676 15 80 78, pour un montant Toutes Taxes Comprises de **quatre-vingt-douze millions neuf cent soixante-sept mille huit cent quatre-vingt-seize (92 967 896) F CFA Toutes Taxes Comprises** et un délai d'exécution de **deux (02) mois**.

Yaoundé, **24 FEV 2026**
LE DIRECTEUR GENERAL,



Thomas Ouona Assoumou

RELEASE

E- - 0425 N° -26/ADC/DG/DG.M/DG.MT/rfm

Awarding of the contract for interior and exterior repainting work on the passenger terminal at Bamenda Airport.

The General Manager of "Aéroports Du Cameroun S.A.", hereby communicates as follows:

The contract for interior and exterior repainting work on the passenger terminal at Bamenda Airport, is awarded to **ETS BATILUX-CAMEROUN**, Tel.: 698 72 50 84 / 676 15 80 78, for an amount All Taxes Included of **Ninety-two million nine hundred sixty-seven thousand eight hundred ninety-six (92,967,896) CFA francs**, for an execution deadline of **two (02) month**.

Yaoundé,

24 FEB 2026

THE GENERAL MANAGER,



Thomas Ouona Assoumou